

Monogatari News
2020 October

THE

Special Issue

Monogatari

Are you game?

挑戦は続く



Monogatari News 2020 October



大型和食店・源氏總本店(支配人に抜擢された頃(2018年)の加藤氏(写真右))。初代支配人だった高山和永氏(元専務取締役)の表敬訪問を受けての笑顔

「趣味は外食」と自信を持つ
て言いきれるほど、ただ食べるだけではなく、なぜ繁盛しているのか、自分だったら業態コンセプトやメニュー・ミックスをどう変えるかなど、いろいろな視点で考えること 자체が好きなのです。うどん屋をやりたかったけれど、戦争で足を撃たれて諦めた祖父の話を子どもの頃に聞いて、

・加藤さんって
こんな人!

1 「かわいい」という言葉からイメージする ものって何?

笑顔、動物（とくに犬と猫）、子ども

2 勝つためのルーティンってありますか？

風呂やエアコンの温度、食べる個数、電話を切る時間、電車の号車や席……。様々な場面で「4」、「9」、「42」を避け、個人的理由から「23」も避けています。
仏滅の日に新品をおろさない、夜に爪を切らない。縁起なくて関係ないかもしれないけど、後悔したくないので

3 ストレス解消法

一人ぼっちが一番のストレスなので、家では奥さんと話し、会社の仲間や友人と飲みに行って本音で話し、心の底から笑うこと。一人で出来ることなら、繁盛店に行って新業態のネタを考えている時間!

4 子どもの頃、どんな子だった?

いつも多くの友達に囲まれて、その輪の中心にいる人気者。虐められている子や輪に入れない子をイジり倒しながら人気者にするのが得意だった

5 「それだけは勘弁してください」と逃げたい、
却葉でもなし

いきなり「なんか面白いこと言って(やって)」みたいなフリ!

この思いは、肩書に関係なく、入社以来、私の心の中にある「人」として、「プロ」としての信念です。

大学3年生の就職活動中、私はある企業の面接で受けた質問をきっかけに、自分の生き方の軸を考えるようになりました。その質問とは「加藤さんはやりたい自分はどんな自分でですか?」というものでした。そんなことを考えたこともなかった當時の私は、何も答えることができませんでした。

その後、「なりたい自分像」を考えいく中で頭に浮かんだのが、高校時代にアルバイトをして

いたうどん屋のオーナーの顔でした。オーナーは明るく元気で人に優しく思いやりがあつて、自分の信念で言いたいことはきちんと言える人。そして自分の美学を明確に持つていて、食いもの屋の匂いがブンブンするフードビジネスのプロフェッショナル。

こんな人になりたいとの思いが募る中で、オーナーが独立前にいた会社はどんな会社なのだろうという興味が湧き、その会社の説明会に参加しました。それが物語コーポレーションとの出会いです。

渋谷のド真ん中で三河弁丸出しの人間味溢れる会社説明

自分が飲食業に携わって喜ばせたいと思ったことや、私が料理を作るごとに作ると家族が美味しそうに食べててくれた記憶が、そういうふたつを食べさせていたのかもしだれ本能を目覚めさせたのかもしだれません。

私のなりたい自分は、「Smile & Sexy」な人であり、「フレンド」ジネスのプロフェッショナル」。それを追い求めることが、私にとっての「自己実現」であり、「自分物語」です。

そして「自分物語」づくりを率先垂範する」とで、物語」「一ボレーションの強みである「人財能力」と「開発力」を、圧倒的に磨き上げられると考えています。

物語「一ポレーシヨン」が今まで成長してきた大きな原動力は、「人財力」と「開発力」です。私は、この二つが会社の強みだと胸を張つて言い続けられる会社にしていきたいと思ってます。

経営理念である「Smile&Sexy」は、「云わば「皿口実現」を目指す」という理念です。

どんな人が最もイキイキしていて、魅力的かを考えたとき、「なりたい自分に向かって一生懸命な人」、すなわち、「自己表現することを恐れずに、自分らし

く生きられている人」だと思います。

「Sexxy」を私たちには、「Sexxy」と表現しても固りから愛される、応援される、そんな人間力が必要です。そうしたマナーや人間力を現しています。「Sexxy」で表現していきます。「Smile」を磨く。

「Smile&Sexxy」のバーナスを高めながら、いつも成長させていく」とが、幸せに生きる「」であります。



Hisayuki
Iato

「Smile & Sexy」と
「プロフェッショナル」を永遠に追い求めます

「人」として「プロ」としての
信念

「人」として、「プロ」としての
信念

お店に魅力を感じる大きな理由となります。

この「Smile&Sexy」を目指す生き方こそが当社の「人財力」の源です。今後はこの「Smile&Sexy」の理念に基づき、「ダイバーシティ&インクルージョン」を推し進めることで、「人財力」に磨きをかけ、多様な人財が活躍し、刺激し合える会社を目指します。

「人財力」に加え、もう一つの強みが「開発力」です。

当社には、部門や役職の枠を越えて、自分の考え方を発言する議論文化が根付いており、各々の主張が飛び交います。

この議論文化には大きな価値があり、「誰かが間違ったことを言つても正しい方向に持っていく力」や「一人では考えつかなかったイノベーションを起こす力」となっています。

議論文化は「Smile&Sexy」な生き方を目指す「人財」が集ま

るからこそ文化になり、この議論文化こそが開発力の強さに繋がっています。

そしてもう一つ、開発力を醸成する大きな要因として挙げられるのが「小林佳雄の開発理論」です。

小林を中心にして、当社で培ってきた独自の開発理論。この開発理論を「開発理論Book」や「ブランドBook」に体系的にまとめ、開発型人財の育成に努めてきましたが、一部の人に頼ってしまっては、この開発型人財が大きくなる課題だと認識しています。

今後、開発型人財を多く生み出すために、入社1年目からストアコンパリゾン（競合店観察・調査）を推奨し、開発本部への公募試験も定期的に行なうなど、「全社開発型」を推し進め、個々の開

發力に磨きをかけてまいります。

そして、既存業態のブラッシュアップはもちろんのこと、次の成長エンジンを担う

フォーマットの開発も積極的にチャレンジしてまいります。

「清く正しいフランチャイズ本部」を目指す

「清く正しいフランチャイズ本部でありたい」という想いです。

「Smile&Sexy」という経営理念で、自分の思ったことをパンパン言い合う議論文化をもつていても、直営店から商品やメニュー、販促物などに対しても、「なぜこうなったのか?」「こうした方が良いのではないか?」といった意見が上がってくることは多くあります。

これが商売において最も重要な根幹の部分であり、そこから逃げずに正々堂々と「改善する」「変更しない」を意思決定し、同時に

「Smile&Sexy」が集ま

る生き方を目指す「人財」が生まれます。

「人財力」と「開発力」

という強みを生み出す

べきであるのが、「清く

正しいフランチャイズ本

部でありたい」という想いです。

「人財力」と「開発力」

という強みを生み出す

べきであるのが、「清く

正しいフランチャイズ本

部でありたい」という想い

です。

「人財力」と「開発力」

という強みを生み出す

べきであるのが、「清く

正しいフランチャイズ本

部でありたい」という想い



Profile

代表取締役専務執行役員

岡田 雅道 (おかだ まさみち)

1977年11月7日、愛知県豊橋市生まれの42歳。2001年11月当社入社。「源氏総本店」向店料理長、06年2月『魚貝三昧げん屋』料理長、11年2月専門店事業部事業部長、13年1月執行役員専門店事業部事業部長、14年4月執行役員丸源事業部事業部長兼専門店事業部事業部長、15年2月物語(上海)企業管理董事長付プランディングプロデューサー、16年7月物語(上海)企業管理総經理【~20年2月】、同年9月上級執行役員、17年7月上級執行役員専門店事業部事業部長、Storyteller代表取締役社長(現任)、物語(上海)企業管理董事兼総經理【~20年5月】、18年9月取締役専門店・新業態事業部事業部長、20年1月取締役常務等を経て20年7月代表取締役専務執行役員グローバルマーケティング・営業統括、新業態開発担当、物語(上海)企業管理董事長に就任

アジアの業態開発型 リーディングカンパニーへ

みんなが喜ぶ環境をつくる ことが私の使命

2001年11月、24歳の時に和食の料理人として物語コープレーションに入社しました。来年で入社20年になります。自分の腕一本でのし上がっていました。立上げや、上海勤務時代もチャレンジを続けてきました。この「刺激を求めてのチャレンジ」はまるで中毒症状のようです。少しでもチャレンジを感じられない時期があると、楽しめないと感じるほどです。

入社当初は『しゃぶ&海鮮源氏総本店』で調理業務を担当していましたが、飲食店は美味しい料理を作るだけでは繁盛できな

い私得意なことは、日本においても海外において、お客様の見えないニーズを拾い上げ、業態を開発し、ビジネスの形にまで創り上げることです。しかし、もともと私はそんな壮大な事ができるとは思っていませんでした。

今年の7月に代表取締役専務執行役員グローバルマーケティング・営業統括、新業態開発担当を拝命しました。

私の得意なことは、日本においても海外において、お客様の見えないニーズを拾い上げ、業態を開発し、ビジネスの形にまで創り上げることです。しかし、もともと私はそんな壮大な事ができるとは思っていませんでした。



中国事業の再生と新業態開発に従事した岡田氏は「最大の功績は現地の仲間の頑張り」と語る(写真は上海フォーラムオフィスにて、最前列中央が岡田氏)

いものだとつくづく感じました。お店の立地、お店の規模、店舗デザイン、店名、メニュー・コンセプト、商品のプライスライン、接客技術、良い人間関係。そして全てがお客様本位であること。お客様が喜ぶことが店のみんなの喜びだという文化を創ることが大切であり、お客様を裏切った飲食店に成功はありません。私は何でも器用にこなせるタイプではありませんし、要領よく効率的に物事を進めることが得意なわけでもありません。しかし、お客様の喜びや従業員の笑顔を実現することこそが私の喜びであると気が付き、今では

多店舗フォーマットの開発

『焼肉きんぐ』、『丸源ラーメン』、「寿司・しゃぶしゃぶ ゆず庵」、『お好み焼本舗』、これが当社の今的主要ブランドです。

この主要ブランドの中で、一番新しいブランドが8年前に私が手掛けた『寿司・しゃぶしゃぶ ゆず庵』です。それ以降、国内においてはチーンと呼べる規模でのブランド開発が全くできていないことがあります。

すでに国内での新たなブランド開発はスタートしております。それらの一つひとつを多店舗フォーマットにしていくことが私の喫緊の課題です。

中国では、「焼肉王」が成長工場になりつつあります。まだ1年。これを多店舗フォーマットにすべく、中国の仲間たちと開発の真っ最中です。

岡田さんって こんな人!

1 「かわいい」という言葉からイメージするものって何?

犬

中国への赴任が決まった2015年に、家族が淋しくないようにトイプードルの「虎太郎」(♂)を飼いました。離れていた時間が長いのに「ご主人様」をちゃんと理解するかわいい愛犬と散歩しているときが、今、一番心が安らぎます

2 勝つためのルーティンってありますか?

赤い色の入ったネクタイを締める。靴は右から履く

3 ストレス解消法

風呂(30分は浸かってます)

「檸檬堂」(定番レモン)。コカ・コーラグループが初めて手掛けたアルコール飲料(缶チューハイ)で、これだけ大ヒットしたことに興味津々で飲み始め、はまっています

4 子どもの頃、どんな子だった?

ちょっとやんちゃで、いろいろな人に迷惑をかけました(苦笑)

5 「それだけは勘弁してください、超苦手なこと

生の貝類は苦手です。(和食の料理人だったのに)

新しいブランドが多店舗化できたとしても、そのままでお客様の支持が10年、20年と続くことはありません。お客様の進化、変化に取り残されないよう先手先手でプラットショアップし続けることも私の使命の一つです。

その使命を担える今の私の役回りを天職のように感じています。それこそが私の使命であり、この主要ブランドの中でも、一番新しいブランドが8年前に私が手掛けた『寿司・しゃぶしゃぶ ゆず庵』です。それ以降、国内においてはチーンと呼べる規模でのブランド開発が全くできていないことがあります。

私は一時も止まることなく、成長を続けたいと願っています。大変そうな仕事や誰かが苦労している仕事を見つけると、自分がチャレンジしたくなってしまいます。もちろん自分がやっても大変

常に成長のためのチャレンジ

私は一時も止まることなく、成長を続けたいと願っています。大変そうな仕事や誰かが苦労している仕事を見つけると、自分がチャレンジしたくなってしまいます。もちろん自分がやっても大変

新しいブランドが多店舗化できたとしても、そのままでお客様の支持が10年、20年と続くことはありません。お客様の進化、変化に取り残されないよう先手先手でプラットショアップし続けることも私の使命の一つです。

最初にその刺激を体験したのは『魚貝三昧 げん屋』で立て直しに取り組んだときです。7年以上低迷を続けていたげん屋でしたが、みんなの協力もあって、客数、売上高ともに前年実績を大きく超えられるようになりました。

そのときのお客様の笑顔と従業員たちの喜ぶ姿が忘れられず、その快感を求めてゆず庵の業態

立ち上げや、上海勤務時代もチャレンジを続けてきました。この「刺激を求めてのチャレンジ」はまるで中毒症状のようです。少しでもチャレンジを感じられない時期があると、楽しめないと感じるほどです。

よって、これからもそのチャレンジは続きます。これからも大変なこと、難しいことに臆せず、自分を夢見ての入社でした。そんな私が今ではこのような壮大な仕事を担当することになったのです。

入社当初は『しゃぶ&海鮮源氏総本店』で調理業務を担当していましたが、飲食店は美味しい料理を作るだけでは繁盛できない



外食業界43年の経験と立地開発力で、新体制を支えます

Profile

代表取締役会長
芝宮 良之 (しばみや よしゆき)

1954年3月8日、東京都調布市生まれの66歳。1977年4月デニーズジャパン入社、同社東日本立地開発責任者を経て2006年10月当社に入社し立地開発部部長、10年9月取締役社長室室長、11年1月取締役FC・立地・店舗開発本部本部長、15年5月取締役・執行役員副社長開発担当、18年7月取締役専務経営理念推進・人事担当、19年7月取締役専務店舗・立地開発担当、同年9月取締役専務店舗・立地開発担当バイーシティ推進担当・店舗・立地開発本部本部長、20年7月代表取締役社長・取締役会議長等を経て同年9月代表取締役会長・店舗立地開発担当に就任

小林佳雄、加治幸夫という2人の経営者によって大きな成長を遂げてきた物語「コープレーション」が、さらなる発展、拡大を目指し、新体制に移行しました。企業が大きくなるときには、何回かの躍り場があり、そこで成長が止まる会社と、次の段階に進める会社に分かれます。当社も今まさに何度目かの踊り場に差し掛かっていると認識しています。今回の組織変更是、今まで以上に積極的な姿勢で、迅速かつ大胆な変革を起こすための体制を築く狙いがあります。方や行動のベースに経営理念「Smile & Sexy」がしっかりと根付いており、人間的に温かく、自立している点。ですから、新体制でも物語「コープレーション」らしい人物です。代表取締役専務執行役員の岡田雅道さんは、板前としてキャリアをスタートした料理のプロ。意思決定が速く、実力のある男で中国事業を立て直し、基盤を作った実績があり、その力に期待しています。

2人に共通しているのは、考え方や行動のベースに経営理念「Smile & Sexy」がしっかりと根付いており、人間的に温かく、自立している点。ですから、新体制でも物語「コープレーション」らしい人物です。代表取締役専務執行役員の岡田雅道さんは、板前としてキャリアをスタートした料理のプロ。意思決定が速く、実力のある男で中国事業を立て直し、基盤を作った実績があり、その力に期待しています。

そして、代表取締役会長の私の使命は、外食の世界に43年間身を置いて得た知識や経験をもとに、若い2人を支えることだと考へています。

夢とやりがいを求め物語へ立地開発で手腕を發揮

私は、1977年、デニーズジャパンに新卒1期生として入社しました。外食産業という言葉がまだない時代でした。父は消防士、兄は教師、いとこは警察官という公務員一家で、「コックにするために大学まで行かせたんじゃない」と父は怒りました。



「立地の神様」と呼ばれる芝宮氏は、単身赴任や出張を重ねた企業戦士。それだけに20数年前から年に一度は家族と海外旅行に行くこと。写真はハワイのイオラニ宮殿前で家族との想い出深いショット

至っています。当社では、14年間で約450店舗の立地開発に携わってきました。

芝宮さんってこんな人!

1 「かわいい」という言葉からイメージするものって何?

6人の孫たち

長女・長男・次女の3人の我が子に、6人の孫ができました。妻がしっかりと家庭を守ってくれて、こんなかわいい孫に囲まれてありがとうございます

2 勝つためのルーティンってありますか?

毎朝、バナナとヨーグルト、豆乳の朝食を取りながら日経新聞を読むこと

これは、長年続いている健康法であり、身体と気持ちを仕事にグッと向けるルーティンとなっています

3 ストレス解消法

①孫たちといっつき遊びること!

②仕事人間で単身赴任も多かったので、年に1度の家族旅行の計画を立てて、妻の喜ぶ顔を見ること

4 子どもの頃、どんな子だった?

①あまり手の掛からない、良い子(次男坊だったのに)
②健康優良児(だったと思います)

5 「それだけは勘弁してください」と逃げたい、超苦手なこと

人前で歌を歌うこと
立地＆店舗開発の仕事が長いので、お付き合いは広いのですが、カラオケのお説教だけは逃げております(苦笑)

今後も会長職と立地開発を兼務します。新型コロナウイルスの影響は深刻ですが、良い物件情報も多く、立地開発の点では好機です。當業自肅要請が解除されてからの業績回復が早いブランドは積極的に出店する予定です。

デニーズは最盛期には約580店舗まで拡大したものの、その後、業績が悪化。私は、およそ200店舗の閉店計画を実行する責任者を任せられました。

その中に、愛知県春日井市高蔵寺の物件があり、成長著しい物語「コープレーション」なら関心を持つてくれるのではないかと、仕事を通して交流があった現・取締役常務執行役員の高橋康忠さんに紹介し引き受けもらいました。これを機に、私の人生も転機を迎えた。デニーズは新規出店を止めていましたし、夢が持てない状況。実は、高橋さんから過去に一度誘われていたのですが、「いろいろなことをやさせてくれる楽しい会社。今度こそ、本気で誘っています」との言葉が心に響き、2006年10月、52歳で物語「コープレーション」に入社。定年まで10年を切っています。なり、やりがいを感じ、楽しく働きたいという決断をし、今に至っています。

一方、課題も多い。情報インフラをはじめ、厨房設備でも独自の機械を開発するなど、生産性を高めるシステムの構築が遅れています。特に、IT部門は知識、技能人財の強化が不可欠です。業態や商品など、開発の人財も育ちきっていません。加藤さんが、開発メンバーを公募し、選抜チームができたところです。失敗

を恐れず挑戦する組織体制を作ることで開発の速度を上げ、強固な開発型企業への進化が急がれます。また、業界トップを目指すら、労務管理や給与水準、女性の登用など、業界全体を牽引し、模範となるような、ズば抜けた取り組みが必要だと考えています。個の尊厳を大切にする精神と人間的な温かみが当社の魅力。その思想を根底に持ちながら、地域一番店になり、外食のトップ企業になるために、相手を押しのけてでも生き残るという泥くさい覚悟も忘れずに、今後も邁進していくことがあります。

そこで、代表取締役会長の私の使命は、外食の世界に43年間身を置いて得た知識や経験をもとに、若い2人を支えることだと考へています。

デニーズでは、店舗の現場を皮切りに、営業、人事、立地開発の部署に約10年ずつ所属。特に立地開発では、名古屋を中心約200店舗の新店を手掛けました。

デニーズは、立地開発を兼務しています。新型コロナウイルスの影響は深刻ですが、良い物件情報も多く、立地開発の点では好機です。當業自肅要請が解除されてからの業績回復が早いブランドは積極的に出店する予定です。

一方、課題も多い。情報インフラをはじめ、厨房設備でも独自の機械を開発するなど、生産性を高めるシステムの構築が遅れています。特に、IT部門は知識、技能人財の強化が不可欠です。業態や商品など、開発の人財も育ちきっていません。加藤さんが、開発メンバーを公募し、選抜チームができたところです。失敗

を恐れず挑戦する組織体制を作ることで開発の速度を上げ、強固な開発型企業への進化が急がれます。また、業界トップを目指すら、労務管理や給与水準、女性の登用など、業界全体を牽引し、模範となるような、ズば抜けた取り組みが必要だと考えています。個の尊厳を大切にする精神と人間的な温かみが当社の魅力。その思想を根底に持ちながら、地域一番店になり、外食のトップ企業になるために、相手を押しのけてでも生き残るという泥くさい覚悟も忘れずに、今後も邁進していくことがあります。

そこで、代表取締役会長の私の使命は、外食の世界に43年間身を置いて得た知識や経験をもとに、若い2人を支えることだと考へています。

デニーズでは、店舗の現場を皮切りに、営業、人事、立地開発の部署に約10年ずつ所属。特に立地開発では、名古屋を中心約200店舗の新店を手掛けました。

デニーズは、立地開発を兼務しています。新型コロナウイルスの影響は深刻ですが、良い物件情報も多く、立地開発の点では好機です。當業自肅要請が解除されてからの業績回復が早いブランドは積極的に出店する予定です。

一方、課題も多い。情報インフラをはじめ、厨房設備でも独自の機械を開発するなど、生産性を高めるシステムの構築が遅れています。特に、IT部門は知識、技能人財の強化が不可欠です。業態や商品など、開発の人財も育ちきっていません。加藤さんが、開発メンバーを公募し、選抜チームができたところです。失敗

を恐れず挑戦する組織体制を作ることで開発の速度を上げ、強固な開発型企業への進化が急がれます。また、業界トップを目指すら、労務管理や給与水準、女性の登用など、業界全体を牽引し、模範となるような、ズば抜けた取り組みが必要だと考えています。個の尊厳を大切にする精神と人間的な温かみが当社の魅力。その思想を根底に持ちながら、地域一番店になり、外食のトップ企業になるために、相手を押しのけてでも生き残るという泥くさい覚悟も忘れずに、今後も邁進していくことがあります。

そこで、代表取締役会長の私の使命は、外食の世界に43年間身を置いて得た知識や経験をもとに、若い2人を支えることだと考へています。

デニーズでは、立地開発を兼務しています。新型コロナウイルスの影響は深刻ですが、良い物件情報も多く、立地開発の点では好機です。當業自肅要請が解除されてからの業績回復が早いブランドは積極的に出店する予定です。

一方、課題も多い。情報インフラをはじめ、厨房設備でも独自の機械を開発するなど、生産性を高めるシステムの構築が遅れています。特に、IT部門は知識、技能人財の強化が不可欠です。業態や商品など、開発の人財も育ちきっていません。加藤さんが、開発メンバーを公募し、選抜チームができたところです。失敗

を恐れず挑戦する組織体制を作ることで開発の速度を上げ、強固な開発型企業への進化が急がれます。また、業界トップを目指すら、労務管理や給与水準、女性の登

BOARD OF DIRECTORS



3人の代表取締役と共に走り続ける、経営幹部&事業部長、
総勢24人をご紹介します。





私の3人への本音

取締役特別顧問 小林佳雄

今から12年程前の取締役会で、当時社長だった私に突然大きな問題が提起されました。

「社長である小林に不測の事態が起きたら、誰が次のリーダーになるのか明示されていないのは大問題だ。どう考えているのか？」

とっさに私が答えたのは、

「わかっている」「この取締役会の中に該当者はいない」「待ってほしい」の3点でした。

それから約3年後、私は加治幸夫さんに社長を引き受けて欲しい旨のお願いをし、それを快諾していただき9年が経ちました。この9年という月日は、売上高が約4倍になったこと以上に大きな意味を持った9年となりました。

1. 田舎侍意識、二流意識が抜けなかった物語人に自信が芽生えた。

2. 物語コーポレーションのアイデンティティはSmile&Sexyという経営理念と、開発型人財カンパニーであること。そして、「違うことはいいことだ、違うことは普通のこと。言っちゃおうぜ! やっちゃおうぜ!」思想に基づく真のダイバーシティである。すべてがお題目では終わらないその「実」が真骨頂。理念理想先行型ではないのである。

3. その「実」を30余年続けることにより、本物のリーダーが沢山育ち、自らの力で輩出してきた。

小林、加治が築いた物語のこの土台は、云わば「土壤」「文化」と呼べるものになりました。その培養地から、小林も加治もいないことが前提で、自立型の物語人が次から次に育ち手を挙げていることに、私は今、驚いています。

それらを統治するのが

芝宮良之 加藤央之 岡田雅道

の3人です。

その出自、バックグラウンドはすべてバラバラ。

私が声を大にして言うべきは、彼ら3人は

- ①正直で温かみ溢れる人
- ②自尊、自立の志を持つ人
- ③開発型リーダー

であること。

企業のトップは、「戦略的開発を自ら行うクリエイティブなアイデア人、すなわち開発マンでなくてはならない」と思い続けて40年が経ちました。彼らこそがそれを体現するリーダーであると申し上げたい。彼らは必ずや、恐れずに沢山の挑戦をするリーダーとなるでしょう。そして、その成功体験、失敗体験を即座に生かしていくことと存じます。

今、私はこの物語コーポレーションを次なるステージへと託す者として、彼ら3人に心からの感謝を贈りたい。



Storyteller tells the Story
物語コーポレーション

発行：広報・IR室

○東京フォーラムオフィス 東京都港区南青山2-4-3

Tel: 03-5414-5750

○豊橋フォーラムオフィス〔本社〕 愛知県豊橋市西岩田5-7-11

Tel: 0532-63-8001

○<https://www.monogatari.co.jp/>

編集後記

Are you game? 「あなたはゲーム?」ではありません。

「あなたは新しい事、困難な事にチャレンジする勇気がありますか?」

という意味があります。答えはもちろん “Of course! I'm game!”

表紙では、“game”にかけて代表取締役3人によるプレイボールです。

新社長がバッターなんじゃないか? という声もありましたが、元野球部の私としては、

社長=専務のバッテリーは譲れないところです。(横濱)